

商店街・町会主催 駒高サッカー一部壮行会速報!



11月号で既報の通り、上用賀1丁目にある駒澤大学高等学校のサッカー部が、並み居る強豪を破りブロック優勝を果たし東京代表の1校として第89回全国高等学校サッカー選手権大会に出場することになりました。野球で例えたら甲子園出場と同じ栄誉がある選手権大会への出場の快挙を成し遂げたことを祝して、用賀商店街振興組合・上用賀町会・用賀町会・用賀南町会・京西小と用賀小のサッカー部による壮行会が12月20日(月)に駒大高校のグラウンドで開催されました。午後5時から始まった壮行会。

夜空には満月が煌々と輝き、月までもが駒高サッカー部の大会出場を祝福していました。短い交流の時間でしたが、選手たちには地域の人たちの熱い応援の想いが確かに伝わったと思います。頑張れ駒高サッカー部!みんなが応援しているぞ!



<駒高サッカー一部選手と京西小・用賀小サッカー一部の交流練習。小学生のレベルの高さに高校生もビックリ!>



<京西小・用賀小サッカー一部代表の激励の言葉をしっかりと胸に刻み込む駒高サッカー一部選手たち>



<京西小・用賀小サッカー一部選手から駒高サッカー一部選手たちへ勝利を信じて祝福の花束贈呈>



<感謝の言葉を述べる大畠キャプテン 最後は選手一人一人と固い握手を交わす京西小・用賀小サッカー一部選手>



* いろはに乃サッチ#17「れ」 * ～良薬は口に苦し～

「れ」は、江戸では「良薬は口に苦し」。よく効く薬は苦くて飲みにくい。よい忠告の言葉は、ありがたいが聞くのがつらい、という意味。由来語源は「孔子」の「良薬苦於口、而利於病、忠言逆於耳、而利於行」より。英語の「Bitters do good to the stomach.」も同意のことわざ。大阪・京都では「連木で腹を切る」で、これはとても実現できそうもないことのため。「連木」は「搗粉木(すりこぎ)」のこと。すりこぎを使って、腹を切ろうとしても切れるはずがないからです。



★駒大高校サッカー部って?

駒大高校サッカー部は、サッカープレイヤーとしても人間としても真剣に上のレベルを目指している「厳しい」集団。部の方針としては、①文武両道②サッカーを通じた人間形成③全国で通用するチームになるの3点。そのため、サッカーだけやっていれば良いということではなく、学校生活をはじめ、人としての質を追及し、その上でサッカー選手としての質を追及していくことを要求しているとのこと。サッカーは人間が行うスポーツ。人間の質が高くなければ決して良いプレーはできないと考え、サッカーについてはチームとしても個人としても目標を高く設定し、トレーニングしています。「自立・団結・信頼」をスローガンに、高い目標を達成するために何をしなければならないのか日々考えながらトレーニングに励んでいます。



＜授業終了後大学のグラウンドで練習に励む＞

★選手権大会組み合わせは強豪薙めくAブロック

選手権大会で駒大高校はAブロックに属しています。そのAブロックは6校ですが、いずれ劣らぬ強豪揃い。

- 山梨学院 (山梨 / 2年連続2回目)
- 国見 (長崎 / 2年連続23回目)
- 星稜 (石川 / 12年連続21回目)
- 徳島商 (徳島 / 4年連続39回目)
- 駒沢大 (東京 B / 初出場)
- 大津 (熊本 / 2年ぶり14回目)

山梨学院は前回の優勝校。長崎の国見も有名選手を多数輩出している常連校。その他星稜、徳島商、大津といずれも連続出場かそれに近い出場経験を持っています。しかし、駒高もサッカー誌で「主将のCB大島を中心に攻守に統率の取れた好チーム」と評されています。ぜひチャンスを逃さずモノにして勝ち進んでほしいと思います。

★試合に対しての熱い想い



＜鈴木校長先生＞
自分の可能性を最大限に引き出して精一杯戦ってきてほしい。みんなの夢が託されている。頑張れ!



＜大野監督＞
いきなり国立競技場という大舞台での試合。初戦は難しいといわれているが、自分たちのスピードを活かしたサッカーをやってまず初戦を突破したい!

＜Aブロック組み合わせ＞



＜冬空に映える横断幕＞
選手たちも毎朝目に見ていると思います。



＜大島キャプテン＞
壮行会に来てくれた小学生のみんなどうもありがとう。君たちのためにも恥ずかしくない試合をしてきます。応援してください。



＜選手を激励する鈴木校長先生＞

それ行け! アサッチ



用賀駅北口と美術館通りに選手権大会出場を祝す横断幕が張られているのをご存知ですか? 用賀商店街振興組合・上用賀町会・用賀町会・用賀南町会が地元駒沢大学高校サッカー部の選手権大会出場を記念して作りました。地元住民の想いが込められています。もうすぐ開幕。ぜひ皆さんお誘いあわせの上国立競技場へ応援に行きましょう!

駒大高校サッカー部 開幕戦に出場! 12月30日(木) 国立競技場にて 午後1時10分キックオフ

★2011年度版「滝平二郎きりえカレンダー」好評配布中!



毎年恒例、朝日新聞オリジナル2011年度版「滝平二郎きりえカレンダー」を店頭にて無料で配布しております。ご希望の方は用賀店・二子玉川店までお越しください。数に限りがありますので早めのご来店をお待ちしております。

駒高サッカー部 初戦大津高校撃破 2 回戦へ！



12月30日(木)、駒大高校サッカー部が全国高校サッカー選手権大会開幕戦で熊本代表の大津高校を2対1で破り、2回戦へ勝ち進みました！まず、前半戦試合開始7分後に高平選手が先制のゴールを決めます。その後同点に追いつかれ1対1で前半戦終了。後半戦はどちらも互いに譲らず一進一退の攻防が続きますが、中盤を過ぎたところで駒校須貝選手がヘディングで押し込み2点目！そのまま守りに定評のある駒高が再三のピンチを乗り越りましたが残り後4分というところで痛恨の反則。大津高校のペナルティキックとなり、駒高応援席は悲鳴に包まれました。誰もが延長止む無しと思ったその瞬間GKの岸谷選手の値千金の好セーブで大津高校のペナルティキック失敗！今度は歓喜の渦に包まれる駒高応援席。応援団の「慌てるな」の声援の通り、見事に冷静に残り数分を乗り越り見事初戦を突破しました。まず初戦、と試合前に語っていた大野監督も嬉しそう、キャプテンの大島選手も子供たちとの約束を果たしました！



後半戦中盤過ぎ
須貝選手の見事な決勝ヘディング

本日(12月30日) 深夜1時48分から日本テレビで試合が放映されます。
2回戦は1月2日(日)「星稜(石川)対徳島商(徳島)」の勝者と
柏の葉公園総合競技場にて午後12時05分キックオフ
地域のみなさん駒高を応援に行きましょう!